



LITERATURA Llega una riada de ediciones de Stefan Zweig

P26

FÚTBOL Lucas Pérez desciende y ganará menos por amor al Dépor

P33



El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, ayer junto a su esposa, Rosângela Silva, tras prometer el cargo en Brasilia. / UESLEI MARCELINO (REUTERS)

CAMBIO DE RUMBO EN EL GIGANTE LATINOAMERICANO

Lula promete reconstruir Brasil sobre las “ruinas” de Bolsonaro

El presidente brasileño garantiza la “deforestación cero” de la Amazonia

NAIARA GALARRAGA GORTÁZAR
Brasilia
Veinte años después de su primera victoria electoral, Luiz Inácio Lula da Silva prometió ayer el cargo como presidente de Brasil y lo hizo con la promesa de reto-

mar la senda de la lucha contra el hambre y la pobreza. El antiguo líder sindical y presidente entre 2003 y 2010 asumió de nuevo la jefatura del Estado con el objetivo de “reconstruir” Brasil sobre las “ruinas” de las políti-

cas de su antecesor, el ultraderechista Jair Bolsonaro, a quien dedicó parte de su discurso destacando su legado “desastroso”. “Los recursos del país han sido rapiñados para saciar a los rentistas”, resumió. Lula vuelve con

el compromiso de conseguir la “deforestación cero” de la Amazonia pese a no tener mayoría en el Congreso. Con él, la izquierda regresa al Gobierno tras el *impeachment* contra Dilma Rousseff en 2016. **PÁGINAS 2 Y 3**

Adiós a Benedicto XVI, el Papa que volteó la Iglesia con su renuncia

DANIEL VERDÚ, Roma
La muerte de Benedicto XVI, ocurrida la mañana del sábado, deja a la Iglesia católica sin el Papa que revolucionó la institución con su renuncia, la primera de un pontífice en los últimos siete siglos, tras verse acosado por los escándalos. El sector conservador de la Iglesia pierde al referente más claro ante el papa Francisco. **PÁGINAS 4 A 7**



El cuerpo de Benedicto XVI, ayer en una foto del Vaticano.

Los secretos que se lleva a la tumba

Lola Galán

PÁGINA 6

El grito de un hombre que no levantó la voz

Pablo Ordaz

PÁGINA 7

El Congreso no votará el aumento de las tropas de EE UU en Rota

El primero de los dos nuevos destructores llegará en 2024

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
España y Estados Unidos firmarán en breve el acuerdo por el que dos nuevos destructores lanzamisiles de la *Navy* se desplegarán en la base naval de Rota (Cádiz). Está previsto que el primero de los buques, con 300 tripulantes cada uno, llegue en 2024. Esta incorporación supondrá aumentar en un 50% la presencia naval estadounidense en España. Exteriores y Defensa consideran que este incremento no exige reformar el convenio con EE UU y por tanto no prevén someterlo a la ratificación de las Cortes. **PÁGINA 14**

Los precios seguirán al alza en 2023 pese a las medidas anticrisis

Los precios van a seguir disparados en 2023, un aumento que no se verá compensado por la subida de salarios y rentas, salvo para los jubilados. Por ello, la mayor parte de los hogares tendrá más difícil llegar a fin de mes. Esta tendencia parece firme pese a los planes anticrisis del Gobierno, que ha lanzado una batería de medidas que beneficiarán a las familias más vulnerables y, en menor medida, a las clases medias. **PÁGINAS 40 Y 41**

2.000 alumnos someterán a examen la nueva selectividad

IGNACIO ZAFRA, Valencia
Unos 2.000 alumnos de Bachillerato de 50 centros participarán en marzo en las pruebas piloto de la nueva selectividad. En estos ejercicios, los alumnos deberán aplicar sus conocimientos en la línea de las pruebas internacionales y con el aprendizaje competencial de la nueva ley educativa. Los jóvenes serán evaluados, pero ellos en cierta forma también evaluarán los ejercicios. **PÁGINA 22**